

Rüschlikon, im November 2021

„Einschlafen dürfen, wenn man müde ist und eine Last fallen lassen dürfen, die man lange getragen hat, das ist eine köstliche, wunderbare Sache.“

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit und die vielen Zeichen der Freundschaft beim Abschied von

Max Karl Fürst

haben uns tief bewegt.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn von Herzen für die zahlreichen, tröstenden Worte und Umarmungen, Briefe, Karten, Blumen, Kränze und Spenden.

Besonderen Dank gilt dem Spitex-Team Pflege-Netz Langnau am Albis, dem Ärzte-Team und Pflegepersonal der Klinik Hirslanden sowie den grosszügigen Spenden zugunsten der Parkinson Vereinigung Schweiz.

Lilo und Fabian Fürst
mit Familien